

Pour financer adéquatement les services publics et les programmes sociaux et pour lutter contre la pauvreté :

Redistribuons la richesse!

Plutôt que de gratter le fond de nos poches, le gouvernement pourrait plutôt aller chercher des milliards par:

- la lutte contre l'évasion et l'évitement fiscal;
- l'ajout d'au moins un palier d'imposition pour les particuliers à hauts revenus;
- la réduction ou l'abolition de certaines exemptions fiscales qui ne profitent qu'aux riches;
- la lutte contre la corruption dans l'attribution des contrats gouvernementaux;
 - une saine gestion des finances publiques.

Les compressions, les tarifications et la privatisation ne sont pas la solution.

Redistribuons la richesse!